

Les Jeux Olympiques de Rio rendront hommage aux réfugiés du monde entier



Athènes, 28 janvier, (PL).- Le président du Comité International Olympique, Thomas Bach, a souligné ce jeudi à Athènes que les Jeux Olympiques de Rio rendront hommage aux réfugiés du monde entier.

«Nous voulons attirer l'attention du monde sur la situation et les problèmes des 60 millions de réfugiés dans le monde et leurs souffrances» a déclaré Thomas Bach dans la capitale grecque.

Il a annoncé, dans des déclarations à la presse, qu'un groupe d'athlètes réfugiés défileront ensemble à la cérémonie d'ouverture des Jeux, comme un symbole d'espoir pour les migrants dans toute la planète.

Le président du CIO a précisé que c'est un réfugié qui portera la torche pendant l'étape grecque de relève de la flamme olympique. L'itinéraire, dont le départ est prévu le 21 avril, comprend une escale dans un campement ouvert à Athènes à l'intention des migrants.

Thomas Bach a visité le campement de réfugiés de la capitale grecque où il a joué au football avec un groupe de jeunes et il s'est réuni avec des athlètes qui ont des chances de prendre part à Rio aux premiers jeux olympiques de leurs vies.

«Ils n'ont pas d'espoir, pas de drapeau pour la marche et pas d'hymne. Nous les avons invités à participer et ces sportifs marcheront derrière le drapeau olympique» a déclaré Thomas Bach.

D'après le président du CIO, entre 5 et 10 sportifs réfugiés pourraient se qualifier pour les JO de Rio.

Le CIO a débloqué 2 millions de dollars pour aider les réfugiés et il a promis des fonds pour des installations sportives dans l'île de Lesbos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82664-les-jeux-olympiques-de-rio-rendront-hommage-aux-refugies-du-monde-entier>



Radio Habana Cuba